

bmp greengas

## Landwärme äußert Interesse

**[05.12.2023] Der Biomethanversorger Landwärme tritt im Insolvenzverfahren von bmp greengas als potenzieller Käufer auf und hat ein Angebot vorgelegt.**

Nachdem in der vergangenen Woche der Energiekonzern EnBW den Gläubigern des insolventen Biogashändlers bmp greengas ein Übernahmeangebot in Höhe von 120 Millionen Euro unterbreitet hat, bekundet nun auch die Firma Landwärme ihr Interesse. Laut einer Pressemitteilung hat der Biomethanversorger ein deutlich verbessertes Finanzierungsangebot für den Insolvenzplan von bmp greengas vorgelegt.

Mit einem Eigenkapital von über 100 Millionen Euro und Unterstützungszusagen namhafter Groß- und Landesbanken im dreistelligen Millionenbereich sei Landwärme finanziell in der Lage, die Zukunft von bmp greengas zu sichern und aktiv zu gestalten, heißt es in der Mitteilung. Die genaue Höhe des Angebots bleibe aufgrund des laufenden Verfahrens vertraulich und sei dem Gläubigerausschuss in einem offenen und transparenten Verfahren vorgelegt worden.

(al)

Stichwörter: Unternehmen, bmp greengas, Landwärme